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Protokoll: Open Source AK
Fachschaft Mathematik/Physik/Informatik an der RWTH Aachen

Datum: Donnerstag, 18.10.2018, Kalenderwoche 42
Ort: 2015

Protokoll: Alle
Anwesende: Stefan, Richard, Julian, Lennart, Nils, Valentin

Beschlüsse

• Wir verschieben die Sitzung auf Dienstags, 20:00 Uhr, statt Donnerstags.

Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr

TOP 1 Berichte

• Nichts

TOP 2 Geliehene Gegenstände zurückbringen (RBI)

• done

TOP 3 LIP-Nachlese

• Wir hatten zu wenig technische Helfer, insbesondere am Anfang waren wir viel zu wenige.

• NTH-Feedback vom 2018-10-12:

– Stick fs-65 ist im Online-System als heile angezeigt, man kann ihn jedoch beim Zuweisen
nicht auswählen. → Sortierung kaputt. Wir machen ein Issue auf.

– Beim Abmelden sollte es einen Button geben, der die Hardware einzieht und dabei auf der
Abmelde-Seite bleibt. → Stimmt. Wir machen ein Issue auf.

– Es gab keine Möglichkeit,den Leuten Tastaturen zuzuweisen → Ticket

– Beim Abmelden sollte angezeigt werden, was für ein Kategorie das Pfand war, damit man
weiß, wonach man suchen muss. → Ticket

– Telepizza ist ein sinnvoller Anbieter von großen Pizzen in kleinen Stücken (Partypizza), den die
ESA auch gerne verwendet z.B. für Tutorenschulungen.→Die Margherita kostet bei Telepizza
44€/m², bei Dlicious 60€/m²

– Stick 37 BIOS funktioniert nicht, hat man mir gesagt. → egal, wird nächstes mal sowieso neu
geflasht

– Beim Abmelden fehlt ein Häckchen „Lumi hat sich in Bewirtungsliste eingetragen“

– Das Helfewinker-System könnte verbessert werden, sodass Stopps a la „muss kurz jemand
drauf schauen“ aus der Anleitung von „3 Helfer kämpfen gegen UEFI“ zu unterscheiden sind.
So könnte man die Wartezeit für den Großteil der Leute verkürzen, die z.T. wohl recht lange
warten mussten.

– Auch interessant wäre evtl. die Reihenfolge zu tracken, damit nicht einzelne Leute ewig war-
ten, während anderen schon 3mal gehelft wurde

• Nils:



2

– Schraubenzieher wäre gut (Festplatten ausbauen)

– Server Backup Möglichkeiten

• Festplatten verkleinern:

– Es treten vermehrt Fälle auf, bei denen sich die Windows-Partition nicht nennenswert verklei-
nern ließ

– Möglicherweise hängt das damit zusammen, dass die Partitionen auf SSDs lagen

– Bitlocker-Volumes scheinen sich auch nicht ohne weiteres Verkleinern zu lassen

• Backup-System:

– Es gibt regelmäßig LUMIs, die kein Backup gemacht haben und von uns nach Hause geschickt
werden.

– Für solche Fälle wäre ein für das Event verfügbarer Backup-Server interessant

– Diesen sollte man nicht aktiv bewerben, damit sich niemand darauf verlässt

– Außerdem sollte deutlich kommuniziert werden, dass wir keine Haftung übernehmen

– Wir wollen zuerst bei den FS-Admins nachfragen, was sie davon halten und welche Möglich-
keiten die Fachschafts-IT bietet

– Speicherdauer wäre ggf. eine Woche

• Hilfewinker optimieren:

– Erst reine Diagnose bei möglichst vielen und dann die einfachen Fälle priorisieren

– Beschleunigung der Diagnose, evtl. durch mehr Infos in GRUB und Windof-Tools (batch/App)

– Evtl. doch je einen Winker pro Lumi ??

• Anmeldung vs. erster Helfer:

– Aktuell fragt die Anmeldung diverse Fragen (Willst du dein Windows behalten?), deren Ant-
worten nicht unbendigt notiert werden.

– Wir sollten einmal klar definieren, welche Fragen die Anmeldung klärt und welche der erste
Helfer.

• VM:

– Wir sollten an unserem Ansatz arbeiten. Ggf. primär Images per Download und mit vorinstal-
lierten Systemen, statt Installer.

• Pizza:

– Delicious war besser und günstiger.

– Beim nächsten mal Telepizza und Delicious

• Zeitplan:

– Einkauf in der Metro hat ca. 30 Minuten gedauert.

– Wir waren eine halbe Stunde früher beim Physikzentrum, eine gute halbe Stunde früher mit
dem Aufbau fertig, Aufbau ging also schneller als geplant.

• Image:

– BIOS/EFI-Sache war kaputt

– Wir sollten dringend den Bulid-Prozess überarbeiten und unser Image stärker an die Origina-
limages annähern
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TOP 4 Sitzungstermin

• Beschluss: Wir verschieben die Sitzung auf Dienstags, 20:00 Uhr, statt Donnerstags.

TOP 5 Was’n’los

• Die nächsten Sitzungen sind Dienstags am 30.10., 13.11. und 27.11.

• Der Text vom letzten Mal wurde aktualisiert

TOP 6 Auswertung von LIPNSA und Handouts

• vertagt

TOP 7 Spontan

• Vampir: Wir haben eine Mail geschrieben das wir dieses Jahr mit Fachschaftsgeldern ausgekom-
men sind aber dem Vampir für nächstes Jahr wieder einplanen.

Ende der Sitzung: 00:13 Uhr
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